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8.6.1966 

3l/J A n fra g e 

der Abgeordneten Dr. K u m m e r, Gab r i e 1 e, K a b e s c h 

und Genossen 

an den Bundesminister für Unterricht, 

betreffend Nachwuchs beim Staatsopernorchester. 

-.-.-
Schon·seit·längerer Zeit wird'darüber'Klage'geführt, dass beim 

Staatsopernorchester der Nachwuchs· fehlt. In·der letzten Zeit macht sich 

dieser Mangel immer mehr'bemerkbar,'sodass sich die Führung des Oru-hesters 

ernstliche Sorgen 'darüber macht,·wie sie.weiter die infolge Ausscheidens 

älterer Mitglieder freiwerdenden Instrumentalbesetzungen'ersetzen sollen. 

Die Führung des,Staatsopernorchesters führt die Ursache dieses 

Nachwuchsmangels auf die Unterdotierung der 'Mitglieder zurück. So soll 

das Staatsopernorchester hinsichtlich der Gagen andritter·Stelle liegen, 

demnach nach den Wiener Symphonikern und dem·Rundfunkorchester. 

Die gefertigten Abgeordneten richten an den Herrn Bundesminister 

die 

A n fra g e : 

1.) Ist dem.Herrn Ministerder.Nachwuchsmangel.beimStaatsopern

orchester bekannt? 

2.) Ist es richtig, dass die Mitglieder des 'Staatsopernorchesters 

unterdotiert.sind und.an dritter.Stelle vor den.beidengenannten Orchestern 

liegen? 

··3.) Was gedenken Sie , ,Herr Minister, zu tun, um dem Nachwuchsmangel 

abzuhelfen, und sind Sie bereit, die Gagen der Mitglieder zumindest 

an die der beiden genannten Orchester anzugleichen? 

.... -.-
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